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Às dezessete horas e vinte e cinco minutos do dia 19 de fevereiro de 
2024, realizou-se a (2ª.). Segunda Sessão Ordinária do ano de 
2024, da Décima Quinta Legislatura da Câmara Municipal da 
Estância Balneária de Mongaguá, sob a Presidência do Vereador 
Sérgio Silvestre Rodrigues o qual assume a Mesa dos Trabalhos e 
como manda o Regimento Interno profere as palavras: SOB A 

PROTEÇÃO DE “DEUS”, iniciamos os nossos trabalhos e abre a 
presente Sessão e solicita aos Senhores: Vice Presidente: Antônio 
Eduardo dos Santos e, 1º. Secretário Sr. Marcelo da Silva 
Ramos, e 2º. Secretário Sr. Paulo Henrique Martins, para que os 
mesmos assumam a Mesa dos Trabalhos nas respectivas cadeiras, 
a seguir o Senhor Presidente da Casa solicita aos Senhores 
Vereadores que registrem a sua presença na sessão. PRESENTES: 

Anderson Luiz de Oliveira, Antônio Eduardo dos Santos, 
Aparecido Santana da Silva, Aureo Tadeus da Silva, Carlos 

Jacó Rocha, Daniel Soares da Silva, Diego Martins Domingues, 
Fábio Ribeiro Arena, José Pedro Faccina, Luiz Berbiz de 

Oliveira, Marcelo da Silva Ramos, Paulo Henrique Martins, 
Sérgio Silvestre Rodrigues. Desta forma, havendo quórum legal 
para o início dos trabalhos, o Senhor Presidente DECLARA 
ABERTA A PRESENTE SESSÃO. Verificou-se quórum legal, neste 
momento o Senhor Presidente solicita ao Senhor Primeiro 
Secretário que faça a leitura da Ata da Primeira Sessão Ordinária, 
realizada no dia 05/02/2024 e o mesmo solicita a dispensa da 
leitura da Ata, sendo aprovada a dispensa da leitura da Ata pelos 
Vereadores presentes, na sequência o Senhor Presidente informa 
que a referida Ata está em votação e, quem estiver de acordo que 
permaneça como se encontra, sendo aprovadas pelos Vereadores 
presentes na sessão. O Senhor Presidente informa que as 
Indicações Nº 154 a 256/2024 serão encaminhadas ao Poder 
Executivo. O Projeto de Lei Nº 5/2024 de autoria do Vereador 
Antônio Eduardo dos Santos, será encaminhado para análise 
constitucional. Os Projetos de Lei Nº 4, 6, 7/2024 e o Projeto de Lei 

Complementar Nº 1/2024 de autoria do Poder Executivo e o Projeto 
de Resolução Nº 1/2024 serão encaminhados para a Ordem do Dia 
da presente sessão, por apresentarem Requerimento de Urgência 
e/ou Parecer Favorável das Comissões. Será homenageado nessa 
sessão o estudante Guilherme da Silva Ribeiro, Moção de Aplauso 
Nº 1/2024 de autoria do Vereador Marcelo da Silva Ramos. Neste 
momento o Senhor Presidente solicite que todos fiquem em pé e 
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prestem Um Minuto de Silêncio em homenagem ao Senhor José 

da Silva, Tereza Sales e a Marli Miranda. Nesse momento é feita 
a entrega da Moção de Aplauso Nº 1/2024 de autoria do Vereador 
Marcelo da Silva Ramos, fazendo o uso da palavra o autor da 
propositura, em seguida o Senhor Presidente Solicita ao Senhor 
Primeiro Secretário que proceda a chamada dos Vereadores para 
que façam a leitura de suas proposituras na tribuna. 
REQUERIMENTO Nº 17/2024 de autoria do Vereador Anderson 
Luiz de Oliveira. Colocado em discussão, fez o uso da palavra 
autor da propositura, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por 11 (oito) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário, 
conforme demonstrado no painel eletrônico. REQUERIMENTO Nº 
18/2024 de autoria do Vereador Anderson Luiz de Oliveira. 
Colocado em discussão, fez o uso da palavra autor da propositura, 

colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por 11 (oito) votos 
favoráveis e 01 (um) voto contrário, conforme demonstrado no 
painel eletrônico. REQUERIMENTO Nº 11/2024 de autoria do 
Vereador Carlos Jacó Rocha. Colocado em discussão, fez o uso da 
palavra o autor da propositura, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado no painel 
eletrônico. REQUERIMENTO Nº 12/2024 de autoria do Vereador 
Carlos Jacó Rocha. Colocado em discussão, fez o uso da palavra o 
autor da propositura, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado no painel 
eletrônico. MOÇÃO DE APLAUSO Nº 02/2024 de autoria do 
Vereador Fábio Ribeiro Arena. Colocado em discussão, ninguém 
fez o uso da palavra, colocado em votação, a mesma foi APROVADA 
por unanimidade, conforme demonstrado no painel eletrônico. 
REQUERIMENTO Nº 13/2024 de autoria do Vereador Fábio 
Ribeiro Arena. Colocado em discussão, fez o uso da palavra o 
autor da propositura, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado no painel 
eletrônico. REQUERIMENTO Nº 14/2024 de autoria do Vereador 
Fábio Ribeiro Arena. Colocado em discussão, fez o uso da palavra 
o autor da propositura, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado no painel 
eletrônico. REQUERIMENTO Nº 19/2024 de autoria do Vereador 
Marcelo da Silva Ramos. Colocado em discussão, fez o uso da 
palavra os Vereadores: Fábio Ribeiro Arena e Sérgio Silvestre 
Rodrigues, colocado em votação, o mesmo foi REPROVADO por 08 
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(oito) votos contrários e 04 (quatro) votos favoráveis, conforme 
demonstrado no painel eletrônico. REQUERIMENTO Nº 15/2024 
de autoria do Vereador Paulo Henrique Martins. Colocado em 
discussão, ninguém fez o uso da palavra, colocado em votação, o 
mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado 
no painel eletrônico. REQUERIMENTO Nº 16/2024 de autoria do 
Vereador Paulo Henrique Martins. Colocado em discussão, 
ninguém fez o uso da palavra, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado no painel 
eletrônico. Neste momento usando da Palavra conforme 
inscrição na tribuna, o Vereador PAULO HENRIQUE MARTINS:- 
“Boa noite Seu Presidente, Senhores Vereadores, gostaria de utilizar 
esse momento para expressar a minha gratidão ao nosso executivo 
por atender as nossas indicações, como vereador percorro diversas 

ruas durante toda a semana para atender os pedidos da nossa 
população, é importante lembrar que a função do vereador é 
justamente essa, identificar os problemas e encaminha-los aos 
órgãos responsável e, é isso que tenho feito diariamente em nossa 
cidade, além das minhas atividades nas ruas também busco 
recursos financeiros incansavelmente, gostaria de expressar minha 
sincera gratidão pelo valioso apoio dos Deputado Estadual André do 
Prado e Federal Márcio Alvino, cuja as emendas parlamentares 
ultrapassam meio milhão beneficiando diretamente a nossa a 
população, como sempre enfatizo Mongaguá possui o menor 
orçamento e cabe a nós vereadores buscar esses recursos. Durante o 
meu mandato tenho trabalhado, arduamente para contribuir para o 
desenvolvimento de Mongaguá e, acredito que tenho cumprido com o 
meu papel, isso se reflete por exemplo na última pesquisa realizada 
em seis de janeiro pelo Instituto Badra, em dois mil e vinte e quatro, 
que avaliou o vereador com o melhor desempenho, meu nome 
apareceu em primeiro lugar, com seis pontos, seis virgula seis por 
cento, mostrando que estou no caminho certo, quero destacar isso 
hoje aqui como forma de agradecer a todos os moradores, que 
depositaram a sua confiança em mim, os votos que recebi, que me 
elegeram como vereador representam mais do que apoio, é uma, é 
uma procuração que me concedeu a responsabilidade de representar 
cada cidadão dessa cidade, faço parte do governo e agradeço ao 
nosso Prefeito Márcio Cabeça e sua equipe pelo compromisso com o 
desenvolvimento de Mongaguá, quero aqui ressaltar obras 
importantes como a reforma da Praça Frederico Platzeck, a nova 
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Dudu Samba, Espaço Rena, Escola de Ballet, a nova Zoonose, a 
reforma do Poço das Antas, a reforma e revitalização do po, do 
Parque Atribuna, as várias pavimentações que estão sendo feitas por 
toda a nossa cidade com emendas nossas,  para Avenida Pedro 
Lemos e para sétima etapa da nova ciclovia, a entrega da Praça 
Ramiro Borges em Agenor de Campos e a nova orla da praia, que 
vem ficando com um visual bem atrativo para o turismo de nossa 
cidade, temos também como destaque nesse governo a nova escola 
municipal Vereador Givaldo Alves Gomes, a maior unidade de ensino 
do litoral sul e, também pela quantidade de creche que serão 
entregues até o final deste governo, demonstrando comprometimento 
com o futuro de educação da nossa cidade e, por fim agradecer a 
prefeitura, o governo do estado pelas entregas e títulos de 
propriedade, chegando a marca de mil, setecentos e cinquenta e três 

imóveis regularizados, com projeção de que futuramente mais de 
quatro mil e quinhentos sejam contemplados em ação, é., essa ação 
faz parte do Programa Cidade Legal, da Secretaria de Habitação do 
Estado de São Paulo e, nós como base do governo fazemos parte de 
tudo isso, sempre digo é o legislativo junto com o executivo, que em 
dois mil e vinte e quatro continuamos unidos, continuamos unidos em 
prol do bem estar e progresso da nossa cidade, vamos continuar com 
nosso gabinete itinerante, levando o nosso trabalho até a nossa 
população e, eu vou continuar com esse trabalho e mostrando o lado 
que nós estamos, isso chama posicionamento, uma boa, uma boa 
tarde a todos.” Neste momento usando da Palavra conforme 
inscrição na tribuna, o Vereador DIEGO MARTINS 
DOMINGUES:- “Boa tarde Seu Presidente, boa tarde aos Nobres 
Vereadores e ao público presente na casa e aqueles que nos 
assistem pelas redes sociais, Seu Presidente é, temos com a nova 
introdução da vossa excelência no sentido, na presidência e os novos 
balizamentos, então nós temos que direcionar aqui a nossa fala nos 
dez minutos que é propenso a nós como, quando nós queremos 
discursar aqui em relação aquilo que não está no nosso, na, nos 
nossos requerimentos e nem nas nossas indicações, respeito 
posicionamento a respeito disso, mais tem nobres vereadores que 
aqui o fazem e assim não tem o mesmo respeito com a vossa 
excelência, então se é esse o nosso balizamento Seu Presidente é 

assim nós fazemos e tomamos a partir do ano e já estamos no 
segundo ano da vossa presidência, digo isso porque a presiden., 
perdão a fala na Tribuna, ela pode ser e deve ser do jeito que a lei 
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nos promove ou nos coloca aqui no sentido que isso aqui é inviolável, 
o vereador é colocado aqui para falar, para parlar, então diante disso 
Seu Presidente eu queria, gostaria aqui de umas coisas que nos 
aconteceram essa semana, que não deu tempo de entrar no 
requerimento ou por indicação e, dizer Seu Presidente que alguns 
nobres vereadores colocaram aqui na casa essa semana, mais uma 
vez repetidamente dizer sobre a Sabesp e colocar aquele ali no, foi 
tema até debate nas redes sociais entre o Vereador Paulinho e a 
população e, e de fato né vídeos, mais vídeos publicações e mais 
publicações, mais o cerne da questão é que o serviço ali está uma 
porcaria, desculpe o teor da palavra, não, é inadmissível no carnaval 
aquele setor ali sempre, sempre, sempre está dando esse problema, 
não é mais a questão de chuva, agora o tempo está bom e, começa a 
fazer novamente e, ali os comerciantes, eles cobram dos 

comerciantes, os comerciantes pagam impostos, comerciante vender, 
como é que consegue? Não tem jeito, e eu já pedi aqui seu presidente 
nessa casa ou algum mecanismo de nós simplesmente ou não 
simplesmente mais colocar nos requerimentos, fazer alguma coisa 
diferente, fazer uma comissão, fazer um ato, fazer algo que de fato 
respeitem a casa do povo, que é a Câmara de Vereadores, porque 
eles nem respondem, aqui existem reclamações sobre isto e copia e 
cola, mais o cerne do problema é você passar ali numa quarta-feira 
de cinzas, o tempo bom, tempo excelente, e toda a avenida do trevo 
do Itaóca, do bairro do Itaóca é o sexto, sétimo quarteirão, voltando 
pro Jardim Praia Grande tomada por água de esgoto, não pode, 
somos uma cidade turística, está querendo privatizar, está em fase 
de privatização, não sei, é isso? É esse o problema? Se fosse, nós 
estamos sofrendo isso nessa casa, pelo menos nesse legislativo três 
anos, indo para o quarto ano brigando, hoje teve mais matérias 
pautadas sobre a Sabesp, sobre falta de tampa, não dá pra, é 
inadmissível Seu Presidente, algum mecanismo, tentar no jurídico 
aqui dessa casa, ver qual é a propagação que nós temos que tomar, 
falaremos isso um pouquinho mais tarde, de uma outra maneira. O 
segundo posicionamento Seu Presidente contrário a dois 
requerimentos do Nobre Vereador que colocou as suas matérias, sem 
citar nomes, colocou as suas  matérias, eu fui contrário, entendo que 
a matéria seja válida, entendo que a matéria seja propicia para o 
momento, entendo a intenção, mais o que eu não entendo são as 
justificativas, as justificativas de atacar e a justificativa de dizer que 
tudo está errado, as justificativas prontas, as justificativas de dizer 
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que as coisas só estão ruins, Mongaguá não necessita disso, 
Mongaguá virou a página dessas coisas, não é um lado está bom e o 
outro está ruim, não é isso que o mongaguaense necessita, existem 
coisas que precisam melhorar sim, existem coisas que estão 
caminhando sim, não podemos mais tramitar da velha política, bem 
dita e colocada pelo próprio nobre edil e, dizer que Mongaguá tem 
que olhar para frente e, é verdade, mais a todo o momento chama a 
existência a velha política, nessa Tribuna, não pode ficar do jeito que 
está e, é verdade não pode ficar do mesmo jeito, a prefeitura está 
zerando as vagas de creche do nosso município, construindo creches, 
seis creches, sétima a sétima creche, isso não é falado? Não, 
estamos estagnados, a maior escola colocado ali na Avenida 
Jussara, perdão na Avenida Arpoador, no bairro do Jussara, a maior 
escola do litoral sul, maior escola do litoral sul, e é e dizer que está 

do mesmo jeito? Não, não está, as coisas estão caminhando, há 
existe mato, colocado ali na quadra do Society, do Cateca, verdade, 
mais não existia nem quadra de Society Seu Presidente, e isso não é 
dito, isso não é colocado, e isso é descartado e colocado numa lixeira 
e dizendo e colocando a existência da velha política, existem fatos 
que estão caminhando sim, isso nós iremos defender, dito na minha 
fala ou não, tendo que usar os dez minutos de Tribuna, faremos do 
jeito que a vossa excelência quiser, porque isso também foi tolhido 
pela fala do nobre vereador a quinze dias atras, dizendo que a vossa 
excelência estava errado, é só olhar nos anais da última sessão, 
então aqui Seu Presidente não está do mesmo jeito, tem coisas 
caminhando, tem situações que precisam ser melhoradas, de fato, 
precisam ser melhoradas, nós não estamos negando isso, tanto isso 
aqui nessa casa nesse momento pela fala e dizendo que a Sabesp 
jogando água no es., a água de dejetos de esgoto na Avenida 
Monteiro Lobato, está errado, somos uma estância balneária, se a 
prefeitura tem quefazer a sua parte assim, que faça, se a prefeitura 
tem que cobrar multa, assim o faça, mais o que não podemos é 
retroceder na nossa fala, estamos vivendo um novo momento, 
independentemente de onde nós estejamos colocado as nossas 
camisas a partir do mês de abril, maio, independente, mais nessa 
casa o que tiver que defender, defenderemos, o que tiver que cobrar, 
cobraremos, mais não está do mesmo jeito, como o nobre vereador 
insiste em colocar nessa Tribuna, nas suas falas.” Neste momento o 
Senhor Presidente declara não haver mais matéria para apreciação 

e, informa não haver ninguém inscrito para o uso da Tribuna, 
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suspende a presente sessão pelo tempo regimental, passando em 
seguida para a Ordem do Dia. Neste momento o Senhor Presidente 
solicita aos Vereadores que registrem sua presença na ORDEM DO 
DIA. Verificou-se quórum legal, dando sequência, em seguida o 
Senhor Presidente solicita ao Senhor Primeiro Secretário que 
proceda a leitura da matéria pautada. Projeto de Lei Nº 4/2024 de 
autoria do Poder Executivo, colocado em discussão, ninguém fez o 
uso da palavra, colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por 
unanimidade, conforme demonstrado no painel eletrônico. Projeto 
de Lei Nº 6/2024 de autoria do Poder Executivo, colocado em 
discussão, ninguém fez o uso da palavra, colocado em votação, o 
mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado 
no painel eletrônico. Projeto de Lei Nº 7/2024 de autoria do Poder 
Executivo, colocado em discussão, ninguém fez o uso da palavra, 

colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por unanimidade, 
conforme demonstrado no painel eletrônico. Projeto de Lei 
Complementar Nº 1/2024 de autoria do Poder Executivo, colocado 
em discussão, ninguém fez o uso da palavra, colocado em votação, 
o mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado 
no painel eletrônico. Projeto de Resolução Nº 1/2024 de autoria da 
Mesa Diretora, colocado em discussão, ninguém fez o uso da 
palavra, colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por 
unanimidade, conforme demonstrado no painel eletrônico. Neste 
momento o Senhor Presidente declara não haver mais matéria para 
apreciação e, informa não haver ninguém inscrito para o uso da 
Tribuna, o Senhor Presidente declara não haver mais matéria para 
apreciação e declara encerrada a presente sessão, agradece a 
Polícia Militar, a presença e todos, aos funcionários da Casa e até a 
próxima se DEUS quiser. 


